
 
 
 

 

Le mot du Président, 
 
 
Chers amis, à tous et à toutes, sans exception et sans 
exclusif, un bienvenu particulier aux non-membres, 
représentantes d’Innerwheel, conjointes et conjoints, 
amis – sans oublier les quelques membres qui pour des 
raisons professionnelles n’ont pas souvent l’occasion de 
venir à nos réunions, mais qui nous offrent le plaisir de 
leur présence lors des grandes occasions.   

 
Permettez-moi d’abord de prendre un instant de votre temps à titre  personnel. Comme vous le savez, un évènement 
douloureux est  intervenu dans ma vie depuis que vous m’avez confié la Présidence de l’année qui commence et il y a 
eu des  moments où je me suis demandé  si j’allais y arriver, car celle qui m’avais tant encouragé et assuré de son 
soutien et de son aide, n’est plus parmi nous. 
 
Si nous sommes malgré tout  ensemble ce soir, c’est pour beaucoup grâce  à votre gentillesse et à vos gestes 
chaleureux : la poignée de main, les  quelques mots de réconfort, tous  ces signes qui chacun n’a peut-être  pas l’air 
d’être d’importance, mais qui mis ensemble, l’un après l’autre, m’ont aidé à ressortir d’un tunnel qui  me  semblait 
parfois bien noir et bien long.   Sachez jusqu’à quel point je vous suis et je vous serai pour toujours  reconnaissant. 
 
Je vois une personne particulièrement détendue et souriante ce soir, c’est mon bon ami Raymond et j’espère que je le 
serai autant d’ici un an.  Tu me l’a dis par moment, Raymond, qu’être Président n’est pas toujours chose facile : si l’on 
ne fait rien, l’on est critiqué, si l’on fait, on l’est aussi, c’est à peu près 50/50.  
  
Cela n’est cependant pas qu’une mauvaise nouvelle, c’est une  preuve de notre diversité, de nos personnalités 
différentes, ce qui  est aussi notre richesse ; n’oublions seulement jamais que la  tolérance, la volonté de comprendre 
l’autre, est une valeur  centrale du mouvement rotarien : continuons à nous exprimer librement, mais toujours dans le 
respect mutuel.  A ce propos, un mot pour les  membres de fraîche date, dont nous apprécions toujours la venue - et la 
légère féminisation en cours ne peut que nous réjouir et enrichir le groupe.  Je sais qu’il est souvent un peu difficile de 
trouver sa place quand l’on débarque parmi des personnes qui se connaissent déjà ou qui ont eu le temps de former 
des affinités.  Pour moi, il ne s’agit pas de forcer le pas, chacun  fonctionne a son rythme, en revanche, si vous 
ressentez le besoin ou l’envie, n’hésitez surtout ni à prendre langue avec les anciens, ni à prendre la parole quand nous 
sommes ensemble – ni de faire connaître vos désirs de faire et de participer – nous avons tous besoin de tous ! – et si 
vous ne savez pas comment vous y prendre, notre ami et générateur de  camaraderie Jean Claude Gilg est là, prêt à 
vous prendre en confession. 
 
Soit chaleureusement remercié, Raymond, avec ton équipe, pour  tout ce que vous avez fait  pour le club pendant ton 
année de Présidence ! 
 
L’autre raison pour laquelle j’entreprends cette épreuve avec optimisme, c’est mon équipe : vous avez tous répondu 
présent quand je vous ai sollicité, même sachant que cela allait occuper une bonne partie de votre vie pendant 12 mois 
– ceci dit, je vous l’avoue aussi – je ne me doutais pas que cela allait être le cas à un  tel point, cela ressemble 
beaucoup à ce que les anglo-saxons appellent « a full time job », un travail à plein temps. 
Bref : nous allons essayer de bien faire, c’est peut-être  moins ambitieux que les promesses électorales dont nous 
avons été  abondamment abreuvées  ces derniers temps, mais plus facile à tenir. 
 
Merci pour la confiance dont je fais l’objet. 
 
Place à la fête et un grand merci à Pierre qui a mis à notre disposition  ce bel endroit, ses compétences et celles de son 
équipe. 

Stein Jensen, Président 
 



 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


